

Protokoll

36. Delegiertenversammlung

Freitag, 10. November 2017 in Lützelflüh

(Organisation: VC Bärau)

Traktandenliste:

- 1. Appell
- 2. Wahl der Stimmenzähler
- 3. Genehmigung des Protokolls der letzten DV
- 4. Mutationen
- 5. Jahresbericht (Präsident und Sportkommission)
- 6. Kassa- und Revisorenbericht 2017
- 7. Festsetzung der Mitgliederbeiträge
- 8. Voranschlag 2018
- 9. Wahlen
- 10. Tätigkeitsprogramm
- 11. Anträge
- 12. Bestimmung des Ortes für die nächste DV
- 13. Besprechung Traktanden des Swiss Cycling Kanton Bern
- 14. Ehrungen
- 15. Verschiedenes

1. Appell

Um 20:08 Uhr eröffnet der Präsident Michael Bohnenblust die 36. Delegiertenversammlung von Swiss Cycling BOE und begrüsst die Delegierten, Rennfahrer und Gäste. Die Einladung erfolgte an alle Vereine und wurde zusätzlich auf der BOE-Website veröffentlicht.

Anwesend: 28 Personen Stimmberechtigt: 10 Personen Absolutes Mehr: 6 Personen

Entschuldigungen sind von diversen Einzelpersonen eingegangen. Es fehlen Delegierte von: RBC Adelboden, RRC Bern, IG Bergvelo, VC Grindelwald und RRC Thun (teils entschuldigt).

Zu Beginn der Versammlung gedenken die Anwesenden in einer Schweigeminute dem Ehrenmitglied Ernst "Aschi" Grab, dessen Herz am 22.9.2017 auf einer Velotour aufgehört hat zu schlagen.

2. Wahl des Stimmenzählers

Michael Bohnenblust schlägt Patrick Studer als Stimmenzähler vor. Die Versammlung stimmt zu.

3. Genehmigung des Protokolls der letzten DV vom 11.11.2016 in Ersigen

Das Protokoll der letzten DV wurde auf der Homepage von Swiss Cycling BOE publiziert. Die Delegierten genehmigen es stillschweigend. Michael Bohnenblust dankt Ulf Schiller für das sauber abgefasste Protokoll.

4. Mutationen

Keine.

5. Jahresberichte

Als Präsident und Sportchef liest Michael Bohnenblust den Jahresbericht vor. Es ist bereits sein 20. Jahresbericht.

In diesem Jahr konnten wieder drei Meisterschaften durchgeführt werden.

- Strassenmeisterschaft mit guten Teilnehmerzahlen
- Stöckli Kids Bike Cup mit hervorragenden Teilnehmerzahlen
- Bike-Meisterschaft mit eher geringen Teilnehmerzahlen.

Wieder ausgezeichnet lief der Stöckli Kids Bike Cup. Michael Bohnenblust dankt der Stöckli Sport AG, Wollhusen, sowie Simon Spring.

Michael Bohnenblust dankt allen Vereinen, Streckenposten, Helfern, die sich für Swiss Cycling BOE eingesetzt haben. Er gratuliert den Rennfahrern zu ihren Rennresultaten. Besonders froh ist er, dass sich für die zwei Demissionen der Vorstandsmitglieder ein Ersatz finden liess. In dem Zusammenhang Dankt Michael seinen Vorstandskollegen.

Beat Feller dankt dem Präsidenten. Die Anwesenden genehmigen den Bericht mit einem kräftigen Applaus.

6. Kassa- und Revisorenbericht

Eingangs berichtet die Kassiererin Brigitte Rotowski, dass das Konto des Regionalverbands von der Post zur Raiffeisenbank mutiert wurde, dies aufgrund stark gestiegener Kosten. Im Anschluss erläutert sie die Jahresrechnung 2017. Die Rechnung schliesst mit einem Gewinn von 2 525,20 Franken ab. Das Verbandsvermögen beträgt damit 13'479 Franken.

Christian Sommer und Simon Inniger vom VC Bärau haben die Kasse geprüft und verlesen den Revisorenbericht. Sie empfehlen die Annahme des Kassenberichts und danken Brigitte für ihre Arbeit.

Die Rechnung wird durch die Anwesenden einstimmig genehmigt. Der Präsident dankt Brigitte für die saubere Anfertigung des Kassenberichts sowie den Revisoren.

7. Festsetzung der Mitgliederbeiträge

Der Vorstand empfiehlt den Delegierten, den Mitgliederbeitrag von Fr. 60.00 pro Sektion unverändert zu lassen. Die Delegierten stimmen dem einstimmig zu.

8. Voranschlag 2017

Brigitte Rotowski erläutert den Voranschlag 2018. Es wird ein Verlust von 487 Franken budgetiert. Das Budget wird einstimmig genehmigt.

9. Wahlen

Zur Wiederwahl steht an: Bohnenblust Michael (Präsident). Brigitte Rotowski (seit 2005, Finanzen) und Ulf Schiller (seit 2011 Sekretariat) stehen auf eigenen Wunsch nicht mehr zur Verfügung. Michael Bohnenblust dankt den beiden Vorstandsmitgliedern für ihre geleistete Arbeit.

Beat Feller schlägt Michael Bohnenblust zur Wiederwahl für 2 Jahre vor. Die Versammlung stimmt dem einstimmig und mit grossem Applaus zu.

Als Nachfolger für Ulf Schiller schlägt Michael Bohnenblust Matthias Peter vom VC Oberhofen und als Nachfolger für Brigitte Rotowski Kaspar Brügger (VC Meiringen-Brienz) vor.

Die Versammlung wählt alle drei Kandidaten einstimmig für zwei Jahre.

Für ein weiteres Jahr gewählt sind: Dubach Kurt (Beisitzer), Feller Beat (Ressort Ranglisten), Spring Simon (Ressort Koordination Kids Cup) sowie Meyer Flo (Ressort Bike).

10. Tätigkeitsprogramm

Es ist geplant die Strassen- und Bikemeisterschaft sowie den Kids-Cup erneut durchzuführen. Der Bike Cup soll einen neuem Modus erhalten, aber die Detailplanung ist noch nicht abgeschlossen. Der Kids-Cup wird weiterhin durch die Firma Stöckli unterstützt, vermutlich für das letzte Jahr.

Bezüglich der Renngenehmigungen wird es fixe Termine für die Vereine geben, sich an den billigeren Sammelbewilligungen zu beteiligen. Bei verpassten Termine oder unvollständige Unterlagen muss eine Einzelbewilligung beantragt werden. Dies hat höhere Kosten für die Vereine zur Folge.

11. Anträge

Es sind keine Anträge eingegangen.

12. Bestimmung des Ortes für die nächste DV

Die nächste DV findet am 9.11.2018 in Oberhofen statt.

13. Besprechung Traktanden von Swiss Cycling Kanton Bern

Die Delegiertenversammlung des Kantonalverbands findet am 2. März 2018 in Münsigen statt.

Des Weiteren gibt es ein Trainingslager in Tenero. Die Informationen sind auf der Internetseite verfügbar.

14. Ehrungen

Brigitte Rotowski, Beat Feller und Kurt Dubach nehmen die Ehrungen für die anwesenden Preisberechtigten der BOE Bike- und Strassenmeisterschaft 2017 vor und übergeben den RennfahrerInnen ihre Preise. Die Ranglisten sind auf der Homepage des Swiss Cycling BOE ersichtlich.

Erneut dankt Michael Bohnenblust Brigitte Rotowski und Ulf Schiller sowie dem 20 jährigen vorstandsmitglied Kurt Dubach und überreicht ein Präsent. Auch die neuen Vorstandsmitglieder werden mit einem kleinen Präsent bedacht.

15. Verschiedenes

Hans-Ueli Ramseier teilt mit, dass die Frühlingsrennen in Hindelbank für 3./ 10. / 17. / 24. März 2018 geplant sind. Die Frühlingsrennen gibt es nun bereits 40 Jahre! Michael Bohnenblust dankt Rämsi für 40 Jahre Organisation der Rennen.

Michael Bohnenblust schliesst die Delegiertenversammlung um 20:53 Uhr. Er dankt dem VC Bärau für die Organisation der DV und dankt für dessen Einladung zum anschliessenden feinen Apéro.

Michael Bohnenblust Präsident

Lützelflüh, 10. November 2017

Ulf Schiller Sekretär